

Con una entusiasta participación de los estudiantes PACE se efectuó actividad de fortalecimiento del vínculo para cerrar el año

Organizada una vez más por la Unidad de Apoyo al Aprendizaje Estudiantil de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

Con el propósito de generar un espacio para compartir las experiencias de las y los estudiantes adscritos al Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), a fin de potenciar los lazos entre ellos, sus tutores, tutoras y la Unidad de Apoyo al Aprendizaje Estudiantil (UNIA), se realizó con éxito la "Actividad de Fortalecimiento de Vínculo PACE - 2° Semestre 2024".

Desarrollado en la Sala de Extensión de Biblioteca, el encuentro congregó a cerca de cuarenta personas, entre unapinas y unapinos de las carreras de Pregrado, tutoras y tutores pares y académicos; además del equipo de Acompañamiento en Educación Superior (AES) de la UNIA,



comenzando la iniciativa con una bienvenida a cargo de la Coordinadora del equipo AES, Ana Sandoval; y del profesional de Acompañamiento Académico de la UNIA, César Pérez; continuando con variadas iniciativas lúdicas, procurando brindar una instancia de autocuidado frente al estrés y a la ansiedad, propias del contexto del cierre del año.

Siendo dirigido por la tu-

tora y universitaria de Psicología, Escarlett Robles, el primer bloque abarcó las dinámicas "¡Hazle casita al huevo!", en donde debieron construir de manera grupal una especie de refugio, para que dicho huevo no se rompiera luego de ser lanzado hacia abajo; "Nudo humano", para el cual, formaron un círculo tomándose de las manos de manera cruzada, cuidando deshacer el nudo sin soltarse;

y "¡Evolución!", en donde debieron moverse al ritmo de la música imitando los distintos niveles evolutivos; culminando con un juego en el que usaron una red de lana, en donde cada una de las y los asistentes tuvieron que relatar una breve anécdota graciosa por turnos.

Por último, el segundo segmento consistió en un cierre reflexivo, en donde César Pérez realizó un análisis en

torno a la importancia de los vínculos y las relaciones humanas en el contexto académico, en el que muchas veces, las exigencias hacen olvidar la importancia de lo humano, cerrando así una hermosa jornada alabada por todas las personas presentes.

"Me encantó la actividad porque fue muy interactiva", afirmó la unapina Josefa Veas, de primer año de Enfermería; "me encantó el hecho de que pudiéramos conocer a personas de otras carreras y de hacer trabajos más allá de solo escribir, siendo más didácticos; también, al hacer convivencia y por fortalecer los lazos ya establecidos", aseguró.

"Me gustó demasiado", destacó por su parte Judith Arana, tutora par y académica de Kinesiólogía de segundo año; agregando que "estuvo muy entretenida e interactiva. Pude conocer a varios tutores que no había visto, al igual que a los chiquillos, lo que me pareció muy bueno; lo pasamos muy bien y compartí mucho con todos", concluyó satisfecha la universitaria.